

Nunca Habrá Un Mejor Regalo

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 11 January 2026

Preacher: Charls Gomez

- [0 : 00] Permitame extenderle una calurosa bienvenida a los que no estuvieron aquí al inicio del servicio. Es un placer para nosotros tenerles aquí en medio nuestro.
Nos gozamos que Dios le haya concedido el estar con nosotros adorándole. Hoy vamos a estar hablando del capítulo 26 en el libro de los Hechos de los Apóstoles.
Capítulo 26. Yo voy a estar leyendo desde los versículos 19 al 32. Hechos de los Apóstoles. Capítulo 26, versículos 19 al 32.
Aunque yo voy a estar tratando el capítulo completo. De una manera o de otra. Por lo cual, oh rey Agripa, no fui rebelde a la visión celestial, sino que anuncie primeramente a los que están en Damasco y Jerusalén, y por toda la tierra de Judea y a los gentiles, que se arrepintiesen y se convirtiesen a Dios.
Haciendo obras dignas de arrepentimiento. Por causa de esto, los judíos, prenderíanme en el templo, intentaron matarme.
- [1 : 28] Pero habiendo obtenido un auxilio de Dios, persevero hasta el día de hoy, dando testimonio a pequeños y a grandes, no diciendo nada fuera de las cosas que los profetas y Moisés dijeron que habían de suceder.
Que el Cristo había de padecer y ser el primero de la resurrección de los muertos para anunciar luz al pueblo y a los gentiles.
Diciendo él estas cosas en su defensa, Festo a gran voz dijo, Estás loco, Pablo. Las muchas palabras te vuelven loco.
Mas él dijo, No estoy loco, excelentísimo Festo, sino que hablo palabras de verdad y de cordura. Pues el rey sabe estas cosas, delante de quien también hablo con toda confianza, porque no pienso que ignora nada de esto, pues no se ha hecho esto en algún rincón.
- ¿Crees, oh rey Agripa, a los profetas? Yo sé que crees. Entonces Agripa dijo a Pablo, Por poco me persuades a ser cristiano.
- [2 : 45] Pablo dijo, Quisiera Dios que por poco o por mucho, no solamente tú, sino también todos los que me oyen hoy, fuesen hechos tales cual yo soy, excepto estas cadenas.
Cuando había dicho estas cosas, se levantó el rey y el gobernador y Berenice y los que estaban sentados con ellos. Y cuando se retiraron aparte, hablaban entre sí diciendo, Ninguna cosa digna de muerte, ni de muerte, ni de prisión ha hecho este hombre.
Y Agripa dijo a Festo, Podía este hombre haber sido puesto en libertad si no hubiese apelado al César. Vamos a orar. Bendito Señor y Padre que estás en los cielos, Tú que reinas.
Tú que reinabas en este momento en la historia, cuando el apóstol Pablo allí preso, daba testimonio de ti y de la obra que habías hecho en su vida. El mismo Dios que estás hoy en medio nuestro, en este lugar, aquí en Hazleton, en esta iglesia, presente en medio nuestro, mirando lo que hacemos y escuchando todo lo que hacemos.

Tú eres el mismo Dios, el mismo Dios que salvaste en aquel entonces, el mismo Dios que salva hoy. Señor, perdona nuestros pecados, que son muchos, y danos, tráenos la luz que necesitamos a través de tu bendita y santa palabra y que Cristo sea refulgente en nuestros corazones y en aquellos que no te conocen, en particular en este día, que sus corazones sean abiertos para que reciban al Señor de gloria.

[4 : 25] dándole vida y salvación. Esta cosa la pedimos pidiendo tu dirección y guía en el nombre de Jesucristo. Amén. ¿Has experimentado tú alguna vez hambruna?

¿O has experimentado tú alguna vez una sed paralizante? Mucha hambre o muchas sed a un extremo que casi te paralicen.

Estando yo en mis años mozos, el grupo de amigos se reunió y decidieron que querían hacer una excursión al Pico Duarte. Para los que no son dominicanos, el Pico Duarte es la montaña más alta de las Antillas y tiene unos 3.100 metros de altura.

Eso es unos 10.174 pies de altura. Organizamos el viaje, tomamos las precauciones. Se nos había dicho, bueno, necesitan la comida que llevan por tantos días, toma, dos días para subir, dos días para bajar, etcétera, etcétera.

Comida, no olviden traer agua, un lugar donde rescostar la cabeza porque hace frío, la temperatura baja por debajo de los 0 grados centígrados, por debajo de 32 grados allá en la montaña.

[5 : 55] O sea que hicimos la precaución y también se nos recomendó que deberíamos ejercitarnos un poquito, correr y ponernos en forma porque la jornada era ardua poder llegar a la cima que tomaba dos días.

Así se organizó todo. Yo hice caso y di una corridita unas cuantas veces. Algunos le entró por aquí y salió por allá. Algunos no se entrenaron ni hicieron nada extra.

La cosa fue que el vehículo que nos llevaba a la montaña pues nos depositó donde teníamos que ir, nos registramos con los guardabosques y comenzó la jornada. Allí se nos asignó, no recuerdo si fue uno o más de un guía y las mulas que nos iban a llevar el equipaje y la comida y lo demás.

De ahí en adelante todos salimos hacia la cima. Como les digo, el primer día se estaba planificado llevar a una planicie porque no daba tiempo en un día llegar a la cima y ahí íbamos a pasar la noche al próximo día y íbamos a continuar hasta la cima.

Bueno, todo va de maravilla, todo va de camino y mientras yo más caminaba y más, obviamente, un paisaje hermoso, la naturaleza, yo me sentía más cómodo, más a gusto y más confiado con el camino porque había unos trillos que te indicaban por dónde seguir y pues, yo empecé a sentirme confiado y llegó un momento que veía que la cosa como que iba lenta y las personas como que iban y a mí se me ocurrió la idea de, bueno, ¿por qué no me voy yo adelante?

[7 : 35] Y así llego primero, allá los espero y, bueno, no hay necesidad de, la cosa es que algunos iban a su paso y, como les digo, algunos ya se sentían cansados de los jóvenes que iban, cansados, incluso algunos decidieron montarse en las mulas, dejaron ya de caminar y se montaron con el equipaje en las mulas para que siguieran seguir a la jornada.

Bueno, pues, yo decidí irme adelante. Yo recuerdo que llevaba en el bolsillo unos chocolates, algo para comer, mantenerme comiendo algo y, nada, como joven al fin, para allá voy.

Bueno, iba caminando, caminando, ya llevaba como dos horas caminando y comencé a sentir sed, comencé a sentirme sediento y, bueno, ok, resulta que yo no había llevado agua.

Llevé chocolate, pero no llevé agua. Y sigo hacia adelante y resulta que la fe se fue intensificando y yo como que comenzaba a mirar para acá, comenzaba a mirar para allá, no habrá algún rito por ahí escondido, nada.

Intenté, intenté, intenté hasta donde pude, pero llegó un momento que ya estaba tan débil, estaba delirando y comencé a mirar al piso por si acaso el rocío que había en las hojitas ahí me podían servir para saciar la sed.

- [9 : 07] Ya yo iba así, era tonto. Bueno, lamentablemente, mi anhelo de irme adelante, de ser pionero, pues, fracasó porque no tuve más que echarme a un lado y esperar que me rescataran cuando llegaran el grupo que venía no sé dónde, por allá, algunos kilómetros atrás, para que me rescataran.

Estando yo en esa situación, ¿qué creen ustedes que era lo que yo más anhelaba yo solito ahí? ¿Qué ustedes creen que era lo único que yo anhelaba, que era lo único que me obsesionaba en ese momento?

¿Qué ustedes creen? Agua. Tomar agua. Que me dieran un poco de agua de beber. La oferta del Evangelio es un regalo que Dios le da a la humanidad.

El mejor regalo que Dios le pudiera dar a la humanidad. Pero si decimos que es un buen regalo, tiene que ser un buen regalo para mí.

Yo tengo que entender que para mí es un buen regalo. El agua era el mejor regalo. No había dinero, no había manjar en ese momento.

- [10 : 27] Lo único, el regalo para mí, el mejor regalo era agua. El Evangelio es predicado en todo el mundo. El Evangelio es predicado en esta iglesia, cada domingo, cada vez que ustedes vienen, nosotros procuramos presentarle el regalo de Dios a ustedes.

El problema está en que para muchos de ustedes es insignificante. Yo voy a tratar que al final de este servicio, y si me conceden al final un poquito decir algunas palabras, no creo que el mensaje sea largo, quisiera al final, antes de terminar, compartir algunas palabras para animarles.

El tema de hoy va a ser, yo le titulé al mensaje, nunca habrá un mejor regalo. Nunca habrá un mejor regalo.

Y dos puntos que yo le titulé el primero, el mejor regalo es ofrecido, y el punto dos, el regalo recibido y el regalo rechazado.

Como es costumbre, sobre todo en estas anécdotas, o no anécdotas, en estas historias que nos está transmitiendo Lucas en el libro de Hechos de los Apóstoles, es una historia que va continua.

- [11 : 47] Es como una carta que se comienza a escribir y tiene una sucesión. Hoy comienza el versículo diciéndonos por lo cual o rey Agripa.

Entonces, si es el inicio del mensaje, ¿quién es que está hablando? ¿A qué se está refiriendo? ¿Quién es ese Agripa? Algunos de ustedes han estado aquí los domingos anteriores, pero algunos de los que están aquí no han estado antes.

El apóstol Pablo, antiguamente Saulo de Tarso, estaba encarcelado en César, en César, para ser juzgado y ser enviado a Roma a verse con el César para ser juzgado.

Pero con la visita del rey Agripa se le concedió el privilegio de poder presentarse y dar, y dar, y presentar su defensa de la razón por la cual él estaba encarcelado, estaba detenido.

Entonces, ahí en esa reunión estaban el rey Agripa con Berenice, que como habían mencionado era su hermana, pero también vivía con él pecaminosamente.

- [12 : 59] Ahí estaban los tribunos y habían personalidades del pueblo, ahí estaba Festo también. El apóstol Pablo va a aprovechar la ocasión para dar testimonio, para darle testimonio.

Escuchen, al apóstol Pablo se le está pidiendo, muéstranos tu defensa, pero para darle la defensa el apóstol Pablo comienza predicándole y dándole su testimonio.

¿Y qué mejor predicador piensan ustedes que pudiera haber tenido es rey Agripa y los que estaban ahí que el apóstol Pablo? Y así el apóstol Pablo le pide, por favor, tenme paciencia y así él se prepara para dar su disertación.

El apóstol Pablo comienza diciéndole que él era de la secta más estricta de los judíos, que era la de los fariseos, él le hace, le menciona al rey el hecho de que como él era judío también, el rey Agripa, él tenía conocimiento de las costumbres y las cuestiones judías.

Pero Pablo iba a aprovechar la oportunidad porque aparte del rey, como les mencioné, habían otras personalidades en el lugar y él les iba a presentar el evangelio.

- [14 : 27] En otras palabras, Pablo le estaba presentando ese tesoro, ese regalo en bandeja de plata. Este es mi testimonio, este era quien yo era antes de convertirme, esto fue lo que Dios hizo conmigo y esto es lo que yo soy ahora.

Y de paso, todo lo que le estoy diciendo, rey, porque aunque estaban todos ahí, él se estaba dirigiendo de manera particular a rey, toda esta cosa de las cuales yo estoy haciendo referencia son basadas en las escrituras y ustedes van a ver porque vamos a mencionar alguna de ellas.

Dice, este regalo, como les dije, Pablo iba a tener la oportunidad, como decimos jocosamente, en bandeja de plata. Rey, todo lo que necesitas saber para recibir el regalo y tener vida eterna y algún día disfrutar por los siglos de los siglos de presencia de Dios, te lo estoy presentando aquí, en una bandeja preciosa.

Resulta que yo le mencioné que el primer el primer subpunto de este mejor regalo ofrecido es que el regalo en realidad estaba siendo ofrecido, como le estoy hablando hasta este momento.

Y él está diciendo, esto está en los primeros versículos del capítulo 26, versículos 4 al 14, perdón, versículos 1, del 1 al 18, todavía estamos en los versículos 1 al 18, él está mencionando que dice, desde mi juventud la pasé en Jerusalén, como les dije, viví como fariseo, y le dice, pero ahora por la esperanza de la promesa que Dios hizo a nuestros padres, soy llamado a juicio, la esperanza de la promesa, y voy a hablar un poquito más acerca de esto, ¿a qué se refiere?

- [16 : 28] La esperanza de qué promesa está hablando, pero él como era judío entendía de qué le estaba hablando Pablo. por la esperanza de la esperanza de la esperanza de la esperanza que esperan alcanzar las doce tribus sirviendo constantemente de día y de noche, por esta esperanza o rey agripa, soy acusado por los judíos, que se juzga entre vosotros cosa increíble que Dios resucitó a los muertos, bueno, como les dijo, voy a hablarle un poquito más de esta esperanza, él les dice, las escrituras, a Abraham se le dio una promesa, y hay una esperanza de que en la simiente de Abraham serían benditas todas las naciones de la tierra y esa esperanza era Cristo, como les dijo, yo voy a ampliar un poquito más adelante, pero se está refiriendo a alguien que debe conocer todas esas cosas, por causa de esta esperanza es que yo estoy siendo acusado y estoy siendo perseguido y él continúa, yo creí mi deber, le dice Pablo, yo creí a mi deber hacer muchas cosas en contra de Jesús de Nazaret, encerré a muchos de los santos en las cárceles, los castigaba en las sinagogas, los forzaba a blasfemar, estaba enfurecido contra ellos y los perseguía hasta en ciudades extranjeras y ese era yo antes de venir a los pies de Cristo, pero sucedió, como ustedes conocen la historia que se ha repetido varias ocasiones, que al mediodía cuando yo iba camino a Damasco, se me apareció una luz del cielo más brillante que la luz del sol y una voz que me hablaba y me decía

Pablo, Pablo, ¿por qué me persigues? El Señor Jesús, él pregunta ¿quién eres? Señor, ¿quién eres? El Señor Jesús mismo le responde, yo soy Jesús a quien tú persigues y entonces ¿qué quieres que haga?

Señor, ¿qué quieres que haga? Y el Señor les dice, se te van a dar instrucciones. Ese fue el encuentro que Pablo tuvo con el Señor Jesucristo cuando él cae a tierra humillado, se levanta pero resulta que fue una manifestación extraordinaria que él tuvo del mismo Señor Jesús.

El Señor Jesús se apareció con una gloria más brillante que la del sol al mediodía. Mayor que el brillo del sol, el Señor Jesús directamente le habla, habla directamente con él, yo soy Jesús a quien tú persigues.

Él cae a tierra y queda ciego por tres días pero como él dice más adelante que vamos a leer que cuando el Señor le dio instrucciones de lo que quería Pablo dice y yo oh rey no fui rebelde al llamado de Dios.

[19 : 44] Él lo pone, él tenía una teología perfecta y correcta del apóstol Pablo pero él dice cuando esto sucedió él no fue rebelde. El hecho de que cuando él preguntó Señor ¿qué quieras que yo haga?

implicaba tú que eras mi enemigo y a ti que te perseguía, a ti quien te aborrecía, ahora te pregunto y te llamo Señor y te pido Señor ¿qué quieras que yo haga?

en otras palabras el regalo fue ofrecido al apóstol Pablo y el apóstol Pablo lo hizo suyo el apóstol Pablo dijo eme aquí Señor ¿qué quieras que haga?

y conocemos la historia del apóstol Pablo el apóstol Pablo! Dios les estaba llamando no solamente presentándole presentándose a sí mismo como su salvador como vamos a ver más adelante porque una de las instrucciones que el Señor le da es que predique y que predique para que los hombres salgan de las tinieblas a la luz el Señor fue claro con Pablo Pablo era instruido Pablo estaba ciego pero Dios le abrió su corazón lo humilla y Pablo ahora dice Señor ¿qué quieras que haga?

esto quiere decir que hubo una intervención divina pero también hubo un llamado el Señor le dice levántate porque para esto me he aparecido a ti para ponerte por ministro y testigo de las cosas que has visto y de aquellas en las que me apareceré a ti librándote de tu pueblo y de los gentiles a quienes ahora te envío ¿para qué?

[21 : 43] Pablo esta es la comisión que te estoy dando el Señor Jesús directamente hablando en aquel entonces Saulo de Tarso Saulo escúchame yo quiero que tú abras sus ojos los ojos de aquellos que están perdidos para que abras sus ojos y se conviertan de las tinieblas a la luz y de la potestad de Satanás a Dios para que reciban por la fe que es en mí Jesús directamente hablándole para que reciban por la fe que es en mí perdón de pecados y herencia entre los santificados wow si nosotros predicáramos así ahí está todo obviamente el Señor él sabía lo que Pablo era testigo de lo que el Señor

Jesús había hecho obviamente Jesús había muerto había sido crucificado había sido aborrecido incluyendo aborrecimiento de parte de él mismo pero era obvio que el Señor Jesús había resucitado y en ese momento el Señor Jesús vivo le está hablando a Pablo o sea no había dudas no había dudas de que el Señor Jesús había resucitado entonces ese es el llamamiento que el Señor Jesús le está dando a Pablo wow que llamamiento ese es el yo preguntaría es ese llamamiento solo para apóstol Pablo o es ese el llamamiento para cualquier hijo de Dios que ha sido redimido que ha sido rescatado para cualquier hijo de Dios que se haya apropiado de ese regalo del evangelio de la buena nueva de Cristo Jesús nosotros tenemos que llamar a los hombres al arrepentimiento ayudarles orar por ellos para que sus ojos sean abiertos y que se conviertan de las tinieblas a la luz y de la potestad de Satanás a Dios el Señor Jesús es que está diciendo estas palabras si usted no sabe de que estoy hablando yo les suplico que por favor pueden preguntarnos al final del servicio a que usted está refiriendo cuando me está diciendo que los que no son cristianos están bajo la potestad de Satanás eso es lo que el Señor

Jesús está implicando aquí y el que no es creyente y el que no es salvo está en tinieblas como les digo yo no estoy inventándome estas palabras estas están aquí en el texto de hoy que es un recuento de la conversión de Pablo que él está dando ahora aquí a la audiencia que tiene presente entonces yo le llame a eso yo le pudiéramos llamar ese fue el llamamiento a la misión de Pablo entonces ¿qué sucede?

bueno en el pasaje también vemos que de parte del apóstol Pablo el regalo de salvación el regalo de Cristo fue recibido porque Pablo los recibió pero también el regalo fue rechazado en el pasaje que leímos al principio hubieron dos personas ahí que hablaron uno le dijo a Pablo tú estás loco festo tú estás loco las palabras te han vuelto loco y el otro le dice por poco me convences por poco en otras palabras por poco pero no aceptaron rechazaron el regalo entonces ya empezando en el versículo 19 por lo cual los rey agripa Pablo sigue dando su su discurso simplemente estamos lo estoy tratando de enfocar de una manera distinta ojalá que no se me pierdan estoy usando la historia para decir que hubo alguien que fue Pablo que recibió el llamado y que ahora estos lo rechazan sigue en el versículo 19 si tiene sus bíblias ahí diciendo que aquí le dice al rey

Pablo rey yo no fui rebelde a la visión celestial sino que anuncié primeramente a los que estaban en Damasco y Jerusalén y por toda Judea y a los gentiles que les anuncié la pregunta que yo les hago que les anuncié yo a los gentiles y a los judíos y el texto dice les anuncié que se arrepintiesen y se convirtiesen a Dios haciendo obras dignas de arrepentimiento de nuevo esta invitación del evangelio tiene una demanda tenemos que arrepentirnos y tenemos que convertirnos a Dios y al final como les dije quisiera ampliar un poquito si puedo unos minutitos porque todos nacemos en pecado y voy a usar esta ilustración me voy a adelantar yo estuve escuchando un pastor creo que ayer o antes de ayer que me cautivó era un hombre joven pero era muy elocuente yo no me podía despegar yo solamente como que me me lo encontré pero después que empecé a oírlo como que estaba así no quería cambiarlo y en una ocasión él dice que a él lo mordió un murciélagos aquí y que de buena repente él empezó a sentir como que la sangre se le iba envenenando y como que se le iba subiendo por todo el cuerpo y eso lo usó para ilustrar el pecado es algo que inunda todo el cuerpo y recuérdense que nosotros nacimos en pecado por causa de nuestros primeros padres nosotros heredamos la maldad de nuestros primeros padres nacemos pecadores y cada día que pasa nuestra vida incrementamos nuestra pecaminosidad aún usted hacia un niño que apenas habla que quiere demandar y gobernar a sus padres para que lo atiendan día y noche y mientras usted te despierto su mamá o su papá tiene que estar ahí con usted si no rabieta y grito la pecaminosidad está en todos nacemos malos entonces ese veneno mortal ese murciélagos que infectó toda la sangre está obviamente simbólico no solamente nos daña a nosotros sino que afrenta y ofende a Dios nuestra pecaminosidad ofende a Dios nuestra pecaminosidad es una rebeldía contra Dios

- [28 : 50] Dios nos creó para él Dios creó este hermoso universo esta hermosa tierra cuando esta mañana mi esposa se levanta y oye como un ave cantando y era tan intenso el sonido que ella se preguntó y ese ruido dijo yo no ese es un ave que está cantando desde temprano yo lo estoy oyendo y era tan intenso las aves están dándole gloria a Dios con sus cánticos pensaba que estábamos en primavera ya no había visto esto que está cayendo ahora pero estaba el sol y a todo lo que dan esas estaban glorificando a Dios nosotros los seres humanos la crema de la creación y la nata lo más importante de la creación de Dios fuimos creados para dar gloria a Dios todos los días de nuestra vida desde el día que nacemos hasta el día que morimos y por causa de este envenenamiento de este pecado lo que hacemos es que afrentamos y ofendemos a Dios cada día de nuestra vida que triste y Dios tiene que tolerarnos

Dios escogió a su pueblo y su pueblo se reveló Dios le dio sus leyes y las ignoraron pero con todo como Dios es grande misericordia y vamos a ver en un momentito que por esas promesas por esas promesas que Dios les dio a pesar de la maldad del odio que le tenemos a Dios de la rebelión Dios muestra su amor y su gracia desde que cayó Adán hasta el día de hoy está disponible el primer hombre cae la humanidad es la tierra completa es maldecida por causa del pecado no solamente que iban a morir aún la misma tierra fue maldita y nosotros tenemos que trabajar con el sudor de nuestra frente ganarnos el pan es difícil a veces cuando hay que levantarse a las 5 de la mañana o hay frío o hay lluvia o hay nieve y hay que irse a trabajar llueve o venter como dicen uno se resiente ¿verdad que sí?

uno quisiera quedarse acostadito arropado es difícil o si el calor está sofocante y hay que trabajar porque todavía son las 11 de la mañana y hay que salir a las 3 o las 4 y todavía el sol está ahí candente pero hay esperanza porque Dios a pesar de la rebelión nuestra nos ha dado promesas como les dije voy a verlo un poquito un momentito lo vamos a estar viendo más detalles y el apóstol Pablo no solamente recibió a Cristo el apóstol Pablo también dio evidencias su vida fue transformada él empezó a proclamar el evangelio dice por esta causa los judíos él todavía hablando en la audiencia dice por esta causa los judíos prenderían en el templo intentaron matarme porque yo estoy creyendo todo lo que se me ha prometido en las escrituras ellos intentaron matarme pero habiendo obtenido auxilio de Dios el Pablo le dice pero yo obtuve auxilio de quien de mi Dios porque ahora el Señor está a mi lado yo tuve auxilio de parte de Dios y persevero y por su gracia yo le estoy añadiendo ahí dice pero habiendo obtenido auxilio de Dios persevero hasta el día de hoy dando testimonio a pequeños y a grandes no diciendo nada fuera de las cosas que los profetas o Moisés dijeron que habían de suceder yo estoy aquí en las escrituras todo lo que ha sido revelado por Moisés y los profetas esas son las cosas que yo creo!

por las cosas que los profetas y Moisés dijeron que habían de suceder que el Cristo había de padecer y ser el primero de la resurrección de los muertos para anunciar luz al pueblo y a los gentiles las escrituras no profetizaban de Cristo iba a ser el primero entre los muertos el primero de entre la resurrección de los muertos y que se iba a anunciar luz al pueblo y a los gentiles en otras palabras Pablo estaba dando evidencias de la obra de Dios en su vida Pablo estaba dando evidencias de que ese regalo que Cristo le ofreció cuando lo humilló él lo había hecho suyo pero ahora vamos a ver entonces el regalo rechazado versículo 24 dice diciendo

Pablo hablando diciendo él estas cosas en su defensa Festo dijo a gran voz estás loco Pablo las muchas letras te vuelven loco más él dijo no estoy loco excellentísimo Festo sino que hablo palabras de verdad y de cordura pues el rey sabe estas cosas delante de quien hablo con toda confianza porque no pienso que el rey aquí dice que él ignora no dice dice que ignora no creo que él ignora nada de esto pues no se ha hecho esto en algún rincón obviamente él era un principal un gobernante lo que Cristo hizo no fue en secreto la multitud y los tumultos el hecho de que el mismo Pablo está preso ahí es por causa de Jesucristo él no era ignorante de las cosas que habían sucedido ni de Cristo por lo Pablo él se dirigía al rey tú sabes todas las cosas que han sucedido rey ciertamente sí o no aunque Festo diga que yo estoy loco tú rey sabes que no es así crees y le pregunta entonces al rey rey Agripa crees tú crees se me perdió el texto pero sí el 17 dice crees tú o rey Agripa gracias a los profetas yo sé que crees entonces Agripa dijo a Pablo por poco me persuades a ser cristiano estaba entendiendo sí o no oiga como dijo por poco me persuades a ser cristiano no dijo por poco me persuades a creer a creer en Dios bueno porque hubiera podido decir eso y estaba bien pero él le dijo por poco me persuades a ser cristiano en otras palabras a seguir al Señor a Jesucristo a abrazar este regalo pero lamentablemente fue un por poco si la historia se hubiera paralizado ahí en ese momento cuando él negó cuando él rechazó ese regalo cuando el rey Agripa le dijo por poco pero no creyó el regalo estaba siendo puesto en bandeja de plata y él lo puso a un lado lo ignoró lo rechazó si en ese momento desde que Dios existe hasta recuerden que Dios es eterno de eternidad a eternidad pero en ese momento histórico si se hubiera paralizado la historia y el rey Agripa cien años después hubiera visto donde él se encontraba cien años después después que se murió y él hubiera entendido lo que le esperaba ¿qué ustedes creen que hubiera pasado?

[37 : 40] cuando le predicaron le dijeron mira rey Agripa te estoy presentando esto en bandeja de plata lo quieras recibelo ¿qué ustedes creen que rey Agripa hubiera hecho? ¿eh?

pero era muy tarde fue muy tarde eso no sucedió eso no sucedió cuando Dios no presenta el regalo como digo solamente hay dos opciones o dos alternativas o tú los recibes y lo abrazas y lo haces tuyo o tú los rechazas no sabemos si hoy va a ser el último día de nuestra vida ustedes saben si hoy va a ser el último día de nuestra vida no sabemos nuestro hermano Edgar oró por el pastor Josué Raimundo para el fin de año yo hablé con la hermana de Josué Raimundo y me está diciendo que si yo no sabía que su otro hermano se había muerto hacía un mes y yo dije no excusa yo no lo sabía y su mejor amigo o uno o el segundo mejor amigo que tenía se le había muerto hacía dos semanas y me dice ¿y tú sabes qué?

Josué está enfermo está en el hospital no se había muerto no se había muerto todavía está en el hospital ¿tú sabes lo que es esto? tiene neumonía y le han encontrado un problema al corazón esto sí es grande Josué Raimundo falleció dos días o tres después no sé si fue uno o dos días se fue también Josué Raimundo tantas cosas que él tenía planeado hacer que daba estudio bíblico que daba esto que daba lo otro se fue lo que iba a hacer hasta el día que Dios le concedió ese día lo pudo hacer y termina el pasaje diciendo después que el rey le dice por poco me persuades a que creas a ser cristiano y Pablo le dice quisiera Dios que por poco o por mucho no solamente tú sino también todos los que me oyen todos los que me oyen fuesen hechos tales como yo soy oh rey que no daría yo para que tú creyeses!

para que tú recibieses para que tú te hicieses uno de nosotros para que tú recibieses perdón de tu pecado en Cristo Jesús para que tú recibieses la bendición de estar en Cristo la salvación de tu alma y que tu vida tuviese un propósito oh rey porque como les mencioné cien años después ya él no era rey ustedes creen que cien años después de esa edad yo le puse cien porque no creo que él viviera mucho más después de los cien quizás sí pero a lo mejor no ustedes creen que cien años después él todavía era rey o que estaba vivo no creo no no era ni rey no estaba vivo no tenía la pompa no tenía nada y sin Cristo y voy a mencionar en un momento la parábola de Rico y Lázaro para que dé un poquito más de ilustración porque eso es realmente lo que trae a nuestra mente cuando hablamos de esto el hecho es de que nunca habrá un mejor regalo nunca habrá un mejor regalo y este versículo el versículo probablemente más conocido de todas las escrituras que es Juan 3:16 donde Dios ofrece a Cristo porque de tal manera amó Dios al mundo que ha dado a su hijo unigénito

Dios nos ha hecho un regalo Dios ha regalado a su hijo para que todo aquel que en él cree no se pierda sino que tenga vida eterna y no este no es el mensaje de hoy y es increíble tantas veces que uno lo ha oído ese versículo como que cada vez hay más profundidad y cosas que aprender es un regalo que Dios le está ofreciendo a la humanidad su hijo para que todo aquel que en él crea no se pierda porque el que no cree se va a perder el que está envenenado el que está envenenado en sus pecados y muere así se va a perder no puede entrar en la presencia de Dios no puede Dios es santo y si eso hubiera sido posible él no hubiera tenido que mandar a su hijo a tomar nuestro lugar y a ser sacrificado y a sufrir y a ser rechazado a ser odiado porque era la única forma del padre quedar satisfecho porque la maldad y la ofensa era muy grande y solamente Jesús con su vida perfecta y santa podía ser un sustituto para mí para que con su justicia yo pudiera presentarme en aquel día porque si no no íbamos a poder entrar ninguno a la presencia de Dios y usted dirá sí pero yo no reconozco ninguno de esos pecados que tú pudieras pensar que yo yo ni mato ni robo ni bebo bueno tomarnos un pecado pero borracharse borracharse sí yo ni mato ni robo ni le hago mal a nadie ¿verdad que no?

[43:08] eso es lo que nos dicen todos la mayoría pero pero la escritura nos enseña que si violamos un solo mandato de Dios nos hacemos culpables de todo porque o somos inocentes o somos culpables si yo solamente me robé un centavo y voy a la corte y me van a y el juez tiene que determinar si yo soy ladrón o si soy inocente con un centavo que me robé y tengo las evidencias fotografía el centavo se encontró ¿cómo voy a cuál va a ser el veredicto del rey por un centavo me va a declarar culpable o me va a declarar inocente por un centavo estoy exagerando ¿verdad que sí?

pero que de culpable de ladrón imagínense entonces cuando Dios es un Dios santo y nosotros lo ofendemos y para que ustedes sientan un poquito cuando a ustedes los alguien los ofende ¿los alegra eso?

¿se sienten felices? ¿se sienten wow ya lo logré todo me humillaron en público se burlaron de mí yo dije vamos a hacer estos rojos y lo hicieron negro o wow se están burlando de mí o yo le digo a mi hijo mire tienes que estar aquí a las siete de la noche porque vamos a cenar y el hijo decide que no que es a las ocho y media que va a llegar o a las nueve de la noche oh pero yo soy tu papá ¿cómo se sienten ustedes?

no es una situación cómoda la verdad que no entonces imagínense nosotros ofendiendo a Dios cada segundo de nuestra vida porque nosotros quizás ahora nos estamos robando nos estamos matando wow tenemos mucho tiempo en el evangelio ya hemos cambiado muchas cosas ya nos respondemos mal por mal hoy cuando vienen esos dardos de fuego de Satanás una tentación como un fuego y tú y a veces uno es seducido ¿sí o no?

o no quería decirle algo a alguien pero lo dijiste y sabía que no podía decirlo pero se te salió un chisme calumniaste a alguien sin querer nadie queda inocente ¿verdad que no?

[45 : 33] entonces todas esas cosas lo que hacen es que nos llevan a la promesa de que para ser salvos Dios tenía que hacer algo porque nadie podía por fuerzas propias por su propia cuenta y es un regalo de gracias ese don de Dios que es Jesucristo fue un regalo que Dios le da ¿a quiénes?

a los que no lo merecen porque ninguno lo merecemos antes de Pablo convertirse en Hechos 9 en Hechos 9 el versículo no creo que lo tenga bien dice cuando Lucas nos cuenta de su conversión antes de su conversión que él respirando aún amenazas y muerte contra los discípulos del Señor él estaba botando humo por la cabeza él odiaba a Cristo y odiaba a los cristianos y él enfurecido fue donde el sumo sacerdote firmó esas cartas porque yo voy ahí a donde quiera que encuentre un nuestro cristiano y lo vamos a traer preso aquí ese era el apóstol Pablo antes de convertirse un hombre furioso un hombre que aborrecía a Cristo y aborrecía a los creyentes y a él el Señor le muestra y le extiende la mano si usted está aquí es porque Dios le extendió la mano ¿sí o no?

cuando a mí me predicaron cuando yo entendí por primera vez más el evangelio iba saliendo de la iglesia y alguien me pregunta ¿te vas a convertir a Cristo? y yo le dije no yo soy cristiano y me fui yo no quería recibir yo no entendía mi necesidad yo no me sentía tan miserable ni tan perdido como para necesitar a Cristo Dios tuvo que hacer una obra en mi corazón y yo quiero animar a cada uno de ustedes cuando ese regalo te es ofrecido a ti y tú lo rechazas cuando tú no quieres que te hablen de Cristo tú viniste a la iglesia pero eso es suficiente déjame tranquilo yo tengo mi vida tú estás en una situación muy peligrosa y muy difícil porque como mencioné anteriormente hoy pudiera ser tu último día tú no lo sabes pero Dios te está regalando algo te está ofreciendo algo hay algo que tú puedes hacer si hay algo que tú puedes hacer tú puedes usar los medios de la gracia y que son los medios de la gracia que nosotros conocemos la palabra de Dios busca búscate una Biblia lee la palabra de Dios y en particular los diez mandamientos o túquieres saber si túandas en recto ante Dios o anda torcido vete a esto 20 y evalúa tu vida a la luz de los diez mandamientos para saber qué tanto al centro tus flechas están cayendo si están cayendo al centro de la diana o están todas dispares es una buena forma de conocer cómo estamos andando con Dios si somos idólatras si somos adulteros de pensamiento si somos mentirosos si somos codiciosos y Dios nos va a ir revelando nuestro pecado entonces ¿qué es lo que hace eso?

no nos salva esas cosas sino que nos hacen oír a Cristo y nos llevan a arrepentirnos y a convertirnos y a creer y a recibir a nuestro Señor Jesús el Señor mismo Jesús a Pablo se le ofrece de pura gracia el Señor lo escogió el Señor lo amó el Señor lo humilló el Señor le dio una comisión y el Señor lo preservó y Pablo está en la presencia de Dios y él fue fiel al Señor la intervención divina y Pablo acepta Pablo recibe el llamado de Dios recibió el regalo él reconoce Pablo entonces reconoce todas estas cosas delante del Rey haciéndole saber al Rey que él era un hombre malvado porque lo mencionó en su testimonio a nosotros Dios nos está ofreciendo ese regalo de la salvación mediante la fe en Cristo Jesús te lo está ofreciendo a ti en este momento mediante la palabra predicada él te lo pudiera manifestar de la manera que a él le plazca en tu habitación en privado cuando estés orando o en la calle al ladrón en la cruz

Dios le abrió el corazón y pudo ver la hermosura de Cristo antes de morirse Dios tiene su forma y sus medios para presentarnos sus regalos pero nosotros tenemos que saber yo en particular qué voy a hacer con este regalo que Dios me está ofreciendo esto implica arrepentimiento como mencionamos y conversión a Dios cuando el Señor en una de las porciones que leímos él les dice que el Señor Jesús perdonó Pablo le está diciendo en su defensa al rey que los hombres tenían que arrepentirse él les predicaba el arrepentimiento y que se convirtiesen a Dios y les dice haciendo obras dignas de arrepentimiento hay personas que han recibido el regalo intelectualmente hay personas que son convencidas intelectualmente de su necesidad de Cristo yo entiendo que Cristo murió yo entiendo que soy un pecador se hizo un llamado en la iglesia y yo pasé al frente y uno no ve frutos dignos de arrepentimiento uno se pregunta ¿y qué pasó?

[51:30] y pasan los años y uno ve un comportamiento extraño Dios no es el centro de sus vidas y muchas veces simplemente cuestión de tiempo y ustedes ven que así como pasó en la parábola del sembrador alguna de las semillas cayó en buena tierra otra fue solamente algo intelectual ustedes pensaron que habían abrazado a Cristo o recibieron la verdad con gozo pero no hubo una transformación la Biblia dice si alguno está en Cristo nueva criatura es las cosas viejas pasaron todas son ya nuevas la parábola del rico y Lázaro como le mencioné si Agripa se hubiera visto donde él iba a estar cien años después recuerdan la parábola del rico y Lázaro para los que no conocen las escrituras o se las quiero recordar Lázaro era un hombre miserable y pobre lleno de llagas y el rico era un hombre que se daba banquete en palacios cuando mueren Lázaro va al seno de Abraham y está en gozo y el rico está en un lugar de tormento atormentado por las llamas el rico dice pero Abraham como haz algo manda Lázaro para que me moje la lengua por lo menos porque yo estoy en estas llamas atormentado y sabemos la historia en tu vida tú viviste tu vida y esta fue la consecuencia de tu vida y Lázaro probablemente no lo dice el texto para estar en la presencia de Dios porque tenía su confianza puesta en el Señor y fue a la presencia de Abraham pero si morimos sin Cristo hay un lugar que nos espera un lugar de tormento esa promesa que le dije que le iba a mencionar simplemente como le mencioné cuando Dios le dio a Abraham la promesa en tus simientes serán benditas todas las naciones de la tierra y en el Nuevo Testamento se aclara no le dice tus simientes sino en tus simientes serán benditas todas las naciones de la tierra eso quiere decir que en Cristo serían benditas todas las naciones de la tierra y la salvación de todos los que se salvaron antes de que Cristo naciese se salvaron por la fe en esa promesa de que Cristo algún día iba a venir iba a dar su vida por ellos iban a ser salvos la única forma de ser salvos es mediante el Señor Jesús para concluir por qué no habrá ni habrá nunca un mejor regalo que este por qué no habrá ningún mejor regalo que este porque aunque usted ahora no lo entienda cuando el Señor cuando tú recibes y abrazas a Jesús y este regalo lo recibes y lo haces tuyo no solamente

Dios te perdona de todos tus pecados Dios lava tu alma es como que se te quita un peso toda esa culpabilidad de conciencia de que tú cuando fuiste un niño engañaste a alguien que tú golpeaste a alguien eso se quita esa carga se quita Dios hace una obra te da un nuevo nacimiento te da un nuevo corazón te da una nueva mente y te sella con el Espíritu Santo ahora Dios es tu padre Él te adopta como tu hijo tú eres ahora un hijo de Dios y ya tú estás pleno tú estás satisfecho preguntó antes de concluir ya lo voy a averiar ya todo pregunto escúchenme estás tú satisfecho hoy en Cristo Jesús y para aclarar estás tú hoy satisfechos de lo que tú eres ahora si el Señor te manda a buscar hoy tú estás en paz con Dios ahora en este instante si no pudiste hacer cosas que querías hacer con todo y eso hay paz en tu corazón en este momento esa es la pregunta que yo quiero hacerte bueno tú sabes no, no, no si la respuesta no está clara evalúa tu situación delante de Dios el que está en Cristo está satisfecho está pleno no necesita nada hay metas y cosas que queremos hacer en nuestra vida es cierto pero hay una paz en mi corazón que solamente le da Dios a sus hijos y esa es una evidencia de que estamos en Cristo hay paz en tu corazón honran nuestras vidas a Dios hoy la forma en que tú te conduces la forma en que tú manejas tu hogar tu fidelidad a Dios tu testimonio delante de los hermanos estás tú siempre cada domingo en la iglesia estás tú para adorar al Dios que te salvó muestra tú ese gozo brilla tu rostro donde quiera que estás porque Cristo vive en ti esa es tu realidad en el día de hoy si no recuerda que la promesa no solamente

Dios se la hizo Abraham se la hizo Adán de la simiente de la mujer se levantará uno que le aplastará la cabeza el maligno siempre ha habido gracias Dios siempre está dispuesto a perdonar así que huye a Cristo si tu corazón está endurecido ruega para yo cambiar esa actitud cuando dije a ese hermano yo no me voy a convertir a Cristo yo no lo dejé ahí yo me fui a mi casa y comencé a leer la Biblia y comencé a leer el Evangelio de Lucas y saben que Dios empezó a hablarle a través de la Biblia y yo le oraba Señor muéstrame tu voluntad no que yo me iba a arrepentir ni que iba a hacer nada más como yo no sabía más de ello estaba ciego y estaba muerto Señor muéstrame tu voluntad muéstrame tu voluntad y leyendo la Biblia leyendo la Biblia y Dios me iba abriendo los ojos hasta que me abrió el corazón y me dijo tú necesitas a Jesucristo él murió en la cruz por ti y tú nunca has hecho a Cristo tuyo y yo con ayuda de Dios pude ver eso y le dije pues recibo a Cristo y mi vida fue cambiada hace 40 ya creo que más de 40 años de eso hasta el día de hoy así que de nuevo concluyo ya con el versículo conocido porque de tal manera amó Dios al mundo que él dio a su hijo unigénito para que todo aquel que en él cree no se pierda más tenga vida eterna oremos gracias te damos Señor por tu palabra gracias Padre porque a pesar de que estamos contaminados tenemos perdón de nuestros pecados mediante la fe en Jesucristo tu unigénito a él sea la gloria la alabanza la honra por los siglos de los siglos amén estil